

Départ à la retraite : Stéphane Le Querrec



de gauche à droite
B. Blond, P. Gourronc, Stéphane Le Querrec, N. Cadic-Coquart

dans un appartement agrandi et mieux équipé, ils eurent à subir l'épreuve de la Rénovation. Pendant 18 mois, de mars 1999 à septembre 2000, ils furent logés ailleurs, tandis que l'Accueil était abrité dans un "Algeco" placé Cour de la Chapelle et relié aux réseaux par un ombilic impressionnant.

Discret et efficace, souriant et courtois, un éclair de malice au coin de l'œil parfois, de la fermeté souvent, Stéphane Le Querrec est aussi celui qui le premier a embellî l'établissement en y introduisant l'éclat des plantes à fleurs dont il maîtrise tous les secrets.

Pour l'Amelycor il a toujours été un interlocuteur précieux : qu'il en soit remercié !

Bonne retraite en Côtes d'Armor à tous les deux !

Sur une jolie affiche colorée : des personnes en train de trinquer, un message - *3 juillet 18h30, un verre et à grignoter offert à chacun* - et une adresse, le café des Champs Libres.

Stéphane Le Querrec nous faisait l'amitié de nous convier - ce jour-là - à fêter son départ à la retraite après plus de trois décennies passées à l'Accueil de la cité scolaire Emile-Zola. Un départ un peu différé pour coïncider avec celui de son épouse en poste dans un collège voisin.

L'Amelycor - on s'en doute - n'était pas seule à la fête ; malgré les tâches de fin d'année, les membres de la cité scolaire étaient venus en nombre et nous avons eu le plaisir de bavarder aussi avec quelques "anciens" qui s'étaient déplacés pour l'occasion.

Parents d'un jeune garçon et d'une petite fille encore au berceau, les Le Querrec étaient arrivés bien jeunes dans un lycée bien vieux. Lui comme "concierge", elle en tant qu'"agent".

La "loge" était sinistre mais Stéphane et son épouse, y appartenèrent une bouffée d'air frais.

Avant de pouvoir emménager

